

Quartiermarkt im Pausenhof

Das Schulhaus Isaak Iselin bietet neu einmal im Monat einen Markt in seinem Innenhof an, nicht nur für Schüler:innen und Eltern, sondern für alle. Ein Treffpunkt für frische, lokale Produkte, Bücher, eine gemütliche Pause - und vieles mehr. DANIEL LÜTHI

Seit diesem Juni gibt es einen neuen Markt im Iselin-Quartier, der zumindest namentlich nicht zentraler sein könnte: im Pausenhof vom Schulhaus Isaak Iselin. Jeweils von 9 bis 14 Uhr am letzten Samstag im Monat (Ausnahme: Juli und Dezember) lädt der erste Basler Markt in einem Schulhof mit vielfältigen Angeboten zum Kommen - und auch Verweilen - ein. Dieses Zurverfügungstellen des Innenhofs für die Öffentlichkeit ist dabei durchaus beabsichtigt. Alle,

nicht nur Schüler:innen und Eltern. sind eingeladen, auf dem weitläufigen Platz von Marktstand zu Marktstand zu schlendern und das eine oder andere Produkt vor dem Kauf vielleicht sogar probieren zu dürfen.

VON FRISCHEM GEMÜSE BIS ZUM BÜCHSENSCHIESSEN

Der Iseli-Markt ist vielfältig: Neben regionalem Gemüse und Obst, frischen Gipfeli, Waffeln, stadtbekannten Läden wie Wirth's Huus mit seinem breiten

Repertoire an Käse oder Glace von Gasparini bieten vergleichsweise neue Unternehmen ebenfalls ihre Ware an. So etwa bread.love, das sein famoses. mindestens 48 Stunden vorgereiftes Sauerteigbrot verkauft oder Alisa Knechtli mit ihren wundervollen Blumenkompositionen. Auch geistige Nahrung in Form von Büchern der Buchhandlung Ganzoni ist am Iseli-Markt erhältlich, und Kinder können sich beispielsweise beim Büchsenschiessen austoben. Alles in kleinem, familiärem Rahmen, der gerne zum Austausch und gemütlichen Plaudern einlädt.

EINE NEUE BEGEGNUNGSZONE IM QUARTIER

Der Markt ist eins der jüngsten Projekte des Fördervereins Isaak Iselin, der Primarschüler:innen und Kindergärtler:innen ein breites Angebot an ausserschulischen Möglichkeiten zur Verfügung stellt. Mit Events wie dem Iseli-Markt macht sich das Schulhaus Isaak Iselin nun auch der weiteren Öffentlichkeit zugänglich. Den Schüler:innen wird mit dem Markt darüber hinaus eine Möglichkeit geboten, eigene Stände mit Services aufzustellen wie etwa eine Velo-Putz-Station.

Ein sonst eher geschlossener Bereich des Iselin-Quartiers verwandelt sich so zeitweise in eine Begegnungszone: Der Schulhof wird zu einem Ort, an dem alle eine Pause machen, frische Produkte in den Einkaufskorb legen und so Anbieter aus der Region unterstützen können. Der nächste Marktsamstag im Iselin-Pausenhof findet am 28. Oktober statt. Ein Besuch lohnt sich - nicht nur wegen Kaffee und Gipfeli!

Metallesmögliche

- ♦ Treppen und Geländer
- Dächer und Wintergärfen
- Fenster, Türen und Tore



Holeestrasse 155a ◆ 4054 Basel ◆ 061 301 44 00 www.riedel-metallbau.ch • info@riedel-metallbau.ch





Ihr Fachgeschäft beim Burgfelderplatz Louis frey Kompetent rund um Uhren und Schmuck www.freyuhrenbasel.ch 061 322 77 11